



BUSCA HOY EN ESTA EDICIÓN

TU SUPLEMENTO

Viajero

Ejemplar gratuito



ALMEYDA FUERA DE CHIVAS Y ZIDANE DEL REAL MADRID

La salida de Matias Almeyda del Guadalajara detonó la bomba, por lo que jugadores mostraron su indignación con la directiva y amenazaron con no entrenar el próximo lunes, en caso de que no regresen. En el Real Madrid, Zinedine Zidane también anunció su retiro del equipo y dijo que los Merengues necesitan un cambio para seguir ganando.

DEPORTES



www.elsoldesanluis.com.mx



El Sol de San Luis

SAN LUIS POTOSÍ | VIERNES 1 DE JUNIO DE 2018 | AÑO LXVI | NO. 23, 398 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



EN LA CABINA DE abc

LOCAL RECUPERARÉ EL 7º DISTRITO: PILY

La candidata del PRI a diputada local Pilar Zárate dijo que sus prioridades para las personas que viven en esa zona de la Capital, es la seguridad y el suministro de agua potable. Pág. 3

Adentro

DEPORTES ABANDERA PEÑA NIETO AL TRI

Previo a su viaje a Rusia para disputar el Mundial de Fútbol, el presidente Enrique Peña Nieto abanderó al tricolor y les pidió poner su nombre en alto del nombre de México. Pág. 2D

LOCAL CONSTRUIRÁN TIRADERO TÓXICO EN PEÑASCO

Vecinos de la localidad denunciaron que una empresa privada intenta construirlo en ese lugar y se preguntan si las autoridades federales lo autorizaron, porque no van a permitir que llegue otro foco contaminante a la zona. Pág. 2

PRISMA ESCRIBEN * Foro sin asistentes * No al tiradero

MEDIDA CORTA.— La Segob se quedó corta en la declaración de emergencia en 19 municipios huastecos afectados por el calor. Esto porque en todos los medios nacionales se informó que fue Ríoverde donde se sintieron las temperaturas más altas del país. Pág. 2

- Isabel Arvide Pág. 7
- Filberto Juárez Córdoba Pág. 5
- Laura Martínez Pág. 3
- Agustín Corpus Hernández Pág. 5
- Mauricio Huben Ramírez Pág. 13
- Gregorio Martín Rodríguez Pág. 6



Emergencia por calor

19 municipios de la entidad, recibirán recursos extraordinarios para enfrentar la contingencia, por la declaratoria de zona de Emergencia, emitida por la SEGOB, dio a conocer el Gobernador, lo que permitirá que estas zonas del Estado afectadas por las altas temperaturas reciban recursos del Fondo para la Atención de Emergencias a fin de que hagan frente a la contingencia. Los municipios que los recibirán pertenecen a la Zona Huasteca, donde se resintieron las más altas temperaturas. Pág. 14 y 1B

AFECTARÁ A 400 MIL FAMILIAS

Aranceles al acero, medida arbitraria

DANIELA ARANDA IZAGUIRRE Y BERTHA ESCALANTE GONZÁLEZ

La Cancintra propuso que México también imponga a los Estados Unidos impuestos a sus productos. El dirigente del Parque Industrial de Fundidores Héctor D'argence Villegas dijo que el sector en San Luis y México rechazan la imposición

Si Estados Unidos está imponiendo aranceles lo justo es que México le dé una "probada de su propio chocolate" y también le ponga este tipo de impuestos al país vecino del norte. Manifestó el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA), Raúl Martínez Jiménez, al señalar que nuestro país no puede aceptar imposiciones tan grandes como las que recientemente anunció el presidente estadounidense, Donald Trump, de imponer aranceles del 25 por ciento a la importación de acero y aluminio de la Unión Europea, Canadá y México. Pág. 4

25

Por ciento a los aranceles impuso el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, a la importación de acero y aluminio de la Unión Europea, Canadá y México.

Separa la Sege al maestro golpeador

PATRICIA CALVILLO

Le pega en los glúteos a las alumnas

Tras darse a conocer el caso del municipio de Matehuala que golpeó a una alumna en

los glúteos como forma de represión, el titular de la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado, Joel Ramírez Díaz, indicó que ya se retiró del plantel al docente agresor. Pág. 4



CORTESA

DERRAPA Y VUELCA

Jornada de volcaduras ocurrió el día de ayer en Ciudad Valles, con saldo de varios lesionados, resultado de las altas velocidades a las que se circula. El Ayuntamiento de ese lugar anunció una campaña preventiva para evitarlas.

Nuevo asalto a mujer en el Parque

REDACCIÓN

Pese a todas las medidas que anunciaron autoridades del Tangamanga, nuevamente ocurrió un robo, donde una mujer fue asaltada por dos sujetos, quienes le robaron su celular. La policía los detuvo. Pág. 10B



PROLONGADO ADIÓS

Con una misa en la Iglesia de Catedral, que fue presidida por el Arzobispo de San Luis Potosí, Mons. Jesús Carlos Cabrero Romero, fue despedido monseñor Arturo Antonio Szymanski, en medio de sollozos de los fieles que asistieron a la ceremonia. Pág. 8



7 51030061093388